
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 16 JUIN 2015 AU RESTAURANT CHARBON ROUGE, SAINTE-JULIE, À 18 H 30. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Mylène Lavallée 
Monique Cyr 
Audrée Charbonneau 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Nathalie Poitras  
Mélissa Bernard 
Natasha Bouchard 
Steve Béland 
Caroline Fortier 

 
Direction 
Hélène Richard, directrice 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 45 par Mélissa Bernard, présidente 

 

2. Parole au public 

Aucun public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 14-15-36 Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité. 

CE 14-15-37 

4. Adoption du procès-verbal du 25 mai 2015 

Proposé par Caroline Fortier et adopté à l’unanimité. 

 5. Suivis au procès-verbal 

 Aucun suivi à faire. 

 6. Point de décision et d’adoption 

 

6.1. Budget école 2015-2016 

Hélène Richard nous présente le budget-école pour l’année scolaire 2015-2016. 

CE 14-15-38 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité. 

 

6.2. Cahiers d’exercices suite et fin 

Les corrections demandées lors de la dernière rencontre des membres du Conseil 
d’établissement sont approuvées. 

CE 14-15-39 Proposé par Audrée Charbonneau et adopté à l’unanimité. 

 

6.3. Effets scolaires suite et fin 

Les corrections demandées lors de la dernière rencontre des membres du Conseil 
d’établissement sont approuvées. 

CE 14-15-40 Proposé par Monique Cyr et adopté à l’unanimité. 
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6.4. Demande d’utilisation des locaux 

Les membres du Conseil d’établissement sont informés du manque de locaux.  Il faut 
déménager la bibliothèque.  L’organisation scolaire créative de l’école est expliquée 
aux parents. 

CE 14-15-41 Proposé par Audrée Charbonneau et adopté à l’unanimité. 

 

6.5. SDG : journées pédagogiques nouveaux frais et changement dans le nombre de 
sorties 

Mylène Lavallée nous mentionne que les nouveaux frais chargés aux parents lors des 
journées pédagogiques seront de 16 $ + frais de l’activité ou de la sortie. 

Dû à l’augmentation des coûts, les élèves auront moins de sorties et plus de journées 
« maison ». 

CE 14-15-42 Proposé par Caroline Fortier et adopté à l’unanimité. 

 

6.6. Période de diner 

Dû au réaménagement des locaux afin d’accueillir tous les élèves et du 
déménagement de la bibliothèque dans la salle polyvalente, les élèves inscrits au 
service des dineurs auront deux périodes pour le diner. 

CE 14-15-43 Proposé par Nathalie Poitras et adopté à l’unanimité. 

 7. Points de discussion et d’information 

 

7.1. Journée pompier 

Nous tenons à remercier sincèrement le service des incendies de Saint-Amable 
d’offrir la possibilité aux élèves de l’école la chance de vivre leur métier dans le cadre 
du projet « Pompier d’un jour ». 

Ce projet est une très belle initiative de leur part pour motiver les enfants.  Ils vont 
fait vivre de très belles expériences aux jeunes.  En espérant les revoir l’an prochain!! 

 

7.2. Thème de la rentrée 2015-2016 

Le thème de la rentrée 2015-2016 sera « À l’Odyssée, lieu où on se parle avec 
amabilité ». 

 

7.3. Consultation sur le projet de règlement sur le code d’éthique et de déontologie des 
commissaires de la Commission scolaire des Patriotes 

Tous sont unanimes pour dire que le document est adéquat, mais hermétique au 
niveau du langage employé. 

 8. Parole aux divers représentants 

 8.1. Comité de parents 

 

Une motion a été présentée à la direction et aux enseignants pour leur organisation 
scolaire créative afin de conserver les élèves de Saint-Amable dans nos écoles pour 
l’année scolaire 2015-2016. 
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 8.2. Enseignants 

 

 
Plusieurs sorties et activités sont organisées afin de souligner la fin de l’année. 
 
Le spectacle de musique a été un succès et beaucoup apprécié de tous.  Un merci 
spécial à l’enseignante de musique, Valérie Gravel, ainsi qu’à tous les enseignants qui 
ont pris en charge leur groupe durant ce spectacle. 

 8.3. OPP 

 
Les membres de l’OPP viendront distribuer les fournitures scolaires achetées pour les 
élèves vers le 24 ou 25 août. 

 8.4. Service de garde 

 
Les plans d’effectifs sont envoyés à la Commission scolaire et il y aura 4 postes à 
temps plein. 

 8.5. Personnel de soutien 

 Un nouveau concierge entrera en fonction le 1er juillet. 

 

8.6. Parole au public 

Aucun public. 

 

9. Questions diverses 

Nathalie Poitras ne se représentera pas pour le Conseil d’établissement 2015-2016, mais 
nous mentionne qu’elle sera toujours disponible pour toutes questions. 

 10. Levée de l’assemblée à 20 h 25. 
 

 

 

Hélène Richard, directrice  Mélissa Bernard, présidente 
 


